

## PROCÈS-VERBAL DE LA COMMISSION DE LA PRATIQUE SPORTIVE

Réunion du mardi 10 mars 2021

Président : **M. Mazouz Belgharbi**

Présents : **M<sup>me</sup> Marie Claude Espinosa** (Présidente de la Section Féminines) – **MM. Jacques Gay** (Président de la Section Seniors) – **Jean Michel Rech** (Président de la Section Jeunes) – **Pierre Espinosa** (membre de la Section Jeunes)

Assistent à la réunion : **M. David Blattes**, Président du District de l'Hérault de Football – **M. Joseph Cardoville**, Secrétaire Général – **Mme Isabelle Malartic et M. Jean-Philippe Bacou**, permanents du District

### INFORMATIONS

La réunion a pour objectif d'anticiper sur de possibles décisions gouvernementales et fédérales sur la reprise éventuelle de la pratique du football.

La question sur la notion de saison blanche a été posée. Beaucoup d'interrogations se présentent à nous, on repart avec quelles équipes la saison d'après ? c'est-à-dire avec le bilan sportif de la saison 2019-2020 ou le début de saison 2020-2021 pour lequel, suite au non-engagement de certaines équipes, il a été nécessaire de procéder à des repêchages. Autre questionnement sur les joueurs mutations, le seront-ils ou pas, la saison d'après ? etc...

Nous espérons que la FFF, s'il y a saison blanche, pourra apporter des réponses claires et précises à l'ensemble des clubs.

Dans le même cas de figure, comment peut se dérouler la fin de saison ?

Les compétitions ne peuvent pas reprendre, de ce fait, on favorisera avant tout l'organisation par les clubs de tournois. D'autre part, pour faire jouer tout le monde et impliquer toutes les catégories d'âges surtout les jeunes, les séniors et les vétérans bien sûr sans oublier les féminines, il serait envisagé, en collaboration avec Hérault Sport, d'organiser des challenges. Il y aurait autant de challenges que de divisions. Cela pourrait se faire sur 4 ou 5 journées à partir de fin mai.

Un règlement spécifique au challenge devra être rédigé et prendre en compte la singularité de cette fin de saison. Par exemple sur les fautes de joueurs, la création de l'exclusion temporaire (carton blanc) et les cartons jaunes et rouges, pour lesquels il n'y aura qu'une sanction sportive et non financière. La sanction sportive du carton rouge pourra être définie selon la gravité de la faute (rapport de l'arbitre) et ne sera pas susceptible d'appel.

Les sections féminines, séniors et jeunes se réuniront le mardi 16 mars 2021 pour essayer de formaliser ces challenges.

La question sur les compétitions pour la saison 2021-2022 a été abordée et quelques pistes ont été évoquées :

- Pour les vétérans pas de changement puisqu'il n'y a qu'un seul niveau.
- Pour les séniors, nous sommes dans l'attente d'informations et de décisions au niveau Fédéral.
- Pour les Jeunes,

U19 : un seul niveau donc pas de conséquences

U15/U17 : une solution qui permettra aux clubs de garder et de motiver leurs jeunes, serait de créer une seule division pour les clubs qui veulent jouer pour la montée en ligue et une division pour les clubs dont les équipes désirent seulement prendre du plaisir et progresser à leur rythme sans contrainte de résultats.

Il y aurait, comme c'est le cas aujourd'hui, 2 phases. Les clubs engageront une équipe dans la division qui les intéresse en sachant qu'il ne peut y avoir qu'un seul représentant par club dans la division « Ligue ».

- Pour les féminines, un travail de modélisation de la saison a déjà été effectué, un début de compétition après les vacances de la Toussaint et mise en place d'un championnat en 2 phases pour les catégories U13/U15/U18. Sur la période septembre-octobre, mise en place par les clubs de tournois, le District organisera des rassemblements, la journée de rentrée et des plateaux amicaux afin de permettre à tous d'avoir une activité et se préparer pour le début de la compétition.
- Pour le football animation, pas de modification.

Le Président de séance,  
**Mazouz Belgharbi**

La secrétaire de séance,  
**Marie-Claude Espinosa**